



Retraités mal traités, mais retraités mobilisés

Depuis juin 2014 nos organisations syndicales et associatives mènent un combat sans précédent pour faire entendre aux gouvernements successifs les besoins, attentes et revendications des retraités. Pour ceux d'aujourd'hui, certes, mais également pour les générations futures. Mais nos dirigeants restent sourds. Pire, ils considèrent et propagent l'idée que les retraités seraient les privilégiés du moment, voire pour partie les responsables de la dette sociale que les jeunes devront payer demain. Ça suffit !!!



C'est possible

- En répartissant les richesses
- En arrêtant les réductions de cotisations des entreprises
- En imposant les revenus

Le 31 mars 2021 à 10H00

place des jacobins au Mans

Les retraités et futurs retraités manifesteront

leur mécontentement et colère et

- **Le Retour à la revalorisation annuelle de toutes les pensions et retraites au 1er Janvier et l'indexation sur l'évolution des salaires et non sur celle des prix**
- **Le maintien et la revalorisation des pensions de réversion**
- **Le retour à l'exonération fiscale des majorations familiales de pension pour les retraités ayant trois enfants**
- **Le développement et le renforcement des services publics, indispensables à une vie digne, en particulier dans le domaine de la santé (établissements hospitaliers, EHPAD...)**
- **L'accès à la vaccination pour tous et à son contrôle public**